



倉幼デジタルニュース

令和7年12月17日
倉賀野幼稚園長
阿久澤 一広



①



②



③



④



⑥

ちゅうりっぷ組では、色水作りと泥団子作りが大人気の遊びとなっています。今日も園庭に出るや否や子どもたちは、色水作りと泥団子作りに取り掛かっていました。泥団子作りでは、顔に泥が付いてしまったり、服が砂まみれになってしまったりしていましたが、子どもたちは全く気にせず遊びに夢中でした。

さくら組の子どもたちは、園庭に出るとすぐにハニカムブロックのところに集まり、先生と高鬼を始めました。高鬼が終わると、年長の子どもたちとの折り返しリレーが始まりました。暖かな日差しを浴びて、みんな楽しそうに走っていました。

園庭に出たゆり組の子どもたちは、長縄やタイヤ跳びをしたり、登り棒やブランコなどの遊具で遊んだりしていました。数名の子どもたちが、手押し車で大きな石やタイヤなどを運んでキャンプごっこを始めました。石を並べて作ったバーベキュー場では、たくさんの子どもたちが楽しそうにキャンプ気分を味わっていました。

(①② 年少組の子どもたちの様子 ③④ 年中組の子どもたちの様子 ⑤⑥年長組の子どもたちの様子)